

viernes, 6 de abril de 2018

PREFILATELIA ECUATORIANA EN LA EXPOSICIÓN DE HONG KONG



Entre el 6 y el 8 de abril de 2018 se realiza, en Hong Kong, STAMPEX 2018, exposición organizada por la [Sociedad Filatélica de Hong Kong](#).

La exposición incluye un total de ochenta y seis marcos, quince de ellos en Corte de Honor y los setenta restantes en clase competitiva, incluyendo Filatelia Tradicional, Historia Postal, Temática, Enteros Postales, Un Marco y Filatelia Juvenil. Se presentan, además, 4 publicaciones en la clase Literatura Filatélica.

Entre las colecciones expuestas se encuentra, en la clase Historia Postal, una colección de prefilatelia ecuatoriana en cinco marcos. Se trata de *Pre-stamp Period of Ecuador*, de Li Hong, miembro del Grupo de Estudio Filatélico Ecuador.

La exposición incluye también colecciones presentadas por filatelistas australianos, entre ellos, otro miembro del Grupo Ecuador, Bernard Beston, que en esta oportunidad presenta, en ocho marcos, su colección *British Guiana Postal Stationery (1879-1966)*.

Éxitos a nuestros amigos.